



Banxico ajusta pronóstico de crecimiento de México para 2022; sube de 2.2% a 3%

Hace apenas unos días, la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) estimó un crecimiento económico de 2.5 por ciento para el 2022

Sergio Camacho

El Banco de México (Banxico) subió el pronóstico de crecimiento para la economía de México, prevé que avance 3 por ciento en 2022, que contrasta con el 2.2 por ciento previsto en agosto.

“La revisión para 2022 responde, principalmente, al dinamismo que ha venido mostrando la economía nacional a lo largo del año y que se manifestó en un crecimiento en el tercer trimestre mayor al anticipado. El mayor nivel de actividad económica ahora previsto para el segundo semestre de 2022 deriva, a

su vez, en una mayor base para el crecimiento de 2023, apuntó en el Informe Trimestral de julio-septiembre.

Banxico también señaló que se espera un avance del PIB de 1.8 por ciento. La estimación anterior para el próximo año estaba en un 1.6 por ciento, aunque la cifra está sujeta al desempeño de Estados Unidos y su impacto en México. Mientras que su primera estimación de crecimiento para el PIB de México en 2024, prevé que sea del 2.1 por ciento.

“La expectativa para 2024 supone una recuperación de la demanda externa, en línea con el mejor desempeño esperado para la economía global en ese año, y el continuo crecimiento de la interna”, señaló.

Este sorpresivo anuncio contrasta con lo que estimaba en julio Reuters que fue un un crecimiento del 0.6 por ciento en 2022, mientras que Monex pronosticó un avance de 0.8 por ciento trimestral. Cabe señalar que durante el tercer trimestre del año, la economía mexicana registró un sorpresivo crecimiento de 1.03 por ciento en comparación a los tres meses previos, de acuerdo con información oportuna del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Durante la presentación del Informe Trimestral del periodo julio a septiembre, la Gobernadora Victoria Rodríguez Cejam admitió que aunque hay indicadores que muestran desaceleración en Estados Unidos, no es el caso de México. No obstante, la institución advirtió que existe el riesgo de una menor demanda externa para México en 2023, por la relación que tiene con Estados Unidos. **M**